

**Auszug aus dem öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung vom 25.06.2015
der Ortsgemeinde Reichenbach:**

Tagesordnung

A. Öffentlicher Teil

1. Einwohnerfragestunde

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldung.

**2. Genehmigung einer Motorsportveranstaltung;
Rallye-Weltmeisterschaft am 22.08.2015**

Der diesjährige Lauf zur Rallye-Weltmeisterschaft, die am 22.08.2015 auch das Gemeindegebiet mit fünf Wertungsprüfungen tangiert, erfordert wieder die Genehmigung der Ortsgemeinde.

Benutzt wird in diesem Jahr wieder die hinter dem Sportplatz zu der Außenfeuerstellung führende militärische Infrastrukturstraße bis zur L 172, die von Reichenbach nach Nohen führt. Die ehemalige „K11“ von und nach Kronweiler bleibt davon unberührt. Die Sperrung dauert an diesem Tag von 7.00 Uhr bis ca. 21.00 Uhr. Eine Vorsperrung, die jedoch den Anliegern die Durchfahrt ermöglicht, kann in Teilbereichen bereits ab Freitag, den 21. August ab 18.00 Uhr erfolgen. Der sportliche Veranstalter „Freizeit- & Wirtschaftsdienst“ aus Koblenz bittet die Ortsgemeinde um Genehmigung der Nutzung der davon betroffenen gemeindeeigenen Straßen und Wege für die Wertungsprüfung, einschließlich der An- und Abfahrtswege.

Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der Nutzung der gemeindeeigenen Straßen und Wege für die Wertungsprüfungen „Arena Panzerplatte“ und „Panzerplatte“ einschließlich An- und Abfahrt im Wettbewerb (mit Sperrung) am Samstag, den 22.08.2015 sowie für eine Vorsperrung am Freitag, den 21.08.2015 ab 18.00 Uhr und für die Besichtigung (ohne Sperrung) am Mittwoch, den 19.08.2015 zu.

Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen

3. Annahme von Spenden

a) Spende für Kinderspielplatz

Für die Anschaffung von Spielgeräten auf dem Spielplatz ist bei der Ortsgemeinde eine Spende von den **Hausfrauen aus Reichenbach Anne Bühl, Uli Bühl, Elli Deters, Birgit Dunkel, Marlis Küntzer, Stefanie Küntzer, Marianne Litz, Erika Lübke, Regina Ritter, Christel Rothgerber, Sigrid Schug, Emma Simon, Lieselotte Stuber, Tina Treitz, Ilka Wahl und Agnes Zimmermann** in Höhe von **285,- €** eingegangen. Die Spende stammt aus dem Erlös des Kaffee- und Kuchenverkaufs beim diesjährigen Frühlingmarkt.

Der Vorsitzende bedankte sich für die großzügige Spende und betonte, dass die Zuwendung in dem vorgenannten Projekt eine sinnvolle Verwendung finden wird.

Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der finanziellen Zuwendung der Hausfrauen Reichenbach an die Ortsgemeinde Reichenbach in Höhe von **285,- €** zu.

Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen

b) Spende für den Bau einer Holzhütte „Auf Schachen“ oder für Kinderspielplatz

Für den Neubau einer Unterstellhütte „Auf Schachen“ oder für die Anschaffung von Spielgeräten auf dem Spielplatz ist bei der Ortsgemeinde eine Spende von **Frau Birgit Markwitan** aus Trier in Höhe von **300,- €** eingegangen.

Der Vorsitzende bedankte sich für die großzügige Spende und betonte, dass die Zuwendung in dem vorgenannten Projekt eine sinnvolle Verwendung finden wird.

Beschluss:

Der Gemeinderat stimmt der finanziellen Zuwendung von Frau Markwitan an die Ortsgemeinde Reichenbach in Höhe von **300,- €** zu.

Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen

4. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende informierte

- über die Ausbesserungsarbeiten der landwirtschaftlichen Wege durch die beiden Landwirte Leonhard und Müller;
- über den Arbeitseinsatz am 18.04.2015 am Wanderweg und am 25.04.2015 „Auf Schachen“ und am Maifeuerplatz;
- über die Arbeiten der Bedachung am Eingangstor des Spielplatzes durch Stefan Hilsendegen am 25.04.2015;
- über die Mitteilung der ornithologischen Gutachter zum Bau der Windenergieanlagen;
- über die Mängel auf dem Kinderspielplatz, die eine Prüfung am 07.05.2015 durch das Ingenieurbüro für Mobilen, Arbeits- und Brandschutz ergeben hat;
- über das Sommerfest des Kindergartens Ruschberg, das am 18.07.2015 ab 11.00 Uhr stattfindet;
- über den anstehenden Verkauf des Bauplatzes Nr. 39 im Neubaugebiet „Im Kleegarten“;
- über eine am 05.07.2015 geplante Rundwanderung um die Ortsgemeinde durch Ratsmitglied Gerd Dunkel unter dem Motto „Reichenbacher Aussichten“;
- über den Sachstand zu den Vorbereitungen für das Spielplatzfest der Ortsgemeinde am 05.09.2015;
- über eine geplante 20-kV-Kabelverlegung in der Gemarkung Heimbach, die auch die Gemarkung Reichenbach tangiert;
- über die ausbleibende Aktualisierung der Homepage durch die örtlichen Vereine;
- über die Urlaubsvertretung des Ortsbürgermeisters vom 15.08.2015 bis 30.08.2015 durch den ersten Beigeordneten Manfred Wahl. Die Sprechstunden des Ortsbürgermeisters werden in der Sommerpause in der Zeit vom 01.08.2015 bis 31.08.2015 nicht stattfinden;

Aus dem Rat wurde auf das Abladen von Grüngut im Neubaugebiet „Kleegarten“ hingewiesen.